



Aktuelle Informationen der GdP Köln **Jobticket/Großkudenticket und Park-** **platzordnung – Ablehnung ist erfolgt**

Wie erwartet hat der Personalrat heute die Vorlage der Behörde zur neuen Parkplatzordnung abgelehnt.

Ein Fachanwalt wurde mandatiert und hat schon begonnen, in der Sache zu arbeiten.

Darüber hinaus wurde mit anderen Kreispolizeibehörden Verbindung aufgenommen, um einen Überblick zu erhalten, wie bestehende Regelungen in anderen Behörden und auch Landesoberbehörden aussehen.

Wie geht es jetzt weiter:

Unserer Behördenleitung wird in Bezug auf den Entwurf der Parkplatzordnung die Erörterung in der Sache angeboten.

Die Lage ist kompliziert, das ist klar. Wir sind weiterhin auf der Suche nach einer Lösung, die zum einen das Großkudenticket erhält und zum anderen eine vertretbare Regelung für eine neue Parkplatzordnung bedeutet.

Der aktuelle Entwurf erscheint unseres Erachtens da leider nicht geeignet und wirft mehr Fragen als Antworten auf.

Wir hoffen, dass die Erörterung Gelegenheit bietet, mit der Behördenleitung konkret über unsere Vorschläge ins Gespräch zu kommen und diese einer Prüfung zuzuführen, die den Namen auch verdient.

Wir nehmen zur Kenntnis und freuen uns darüber, dass jetzt auch andere Berufsvertretungen und Fraktionen auf den Zug aufgesprungen und aktiv geworden sind – was durch uns als GdP Köln angestoßen wurde. Wir bleiben am Ball!

